



**L'ancien Ministre de la Santé Publique, André Mama Fouda, a été nommé ce mercredi 27 mai 2020, par décret présidentiel, comme le nouveau président du Conseil d'Administration du Centre Hospitalier de Recherche et d'Application en Chirurgie Endoscopique et Reproduction Humaine (CHRACERH) de Yaoundé, a-t-on appris du journal de 17 heures au poste national de la Crtv.**

Le chef de l'Etat porte ainsi une nouvelle confiance à ce ingénieur en génie civil qui a passé plus d'une décennie à la tête du Ministère de la Santé Publique. Ce poste était jusqu'ici occupé par Séraphin Magloire Fouda, l'actuel Secrétaire Général des services du Premier ministre.

Nommé ministre de la Santé publique le 7 septembre 2007, André Mama Fouda quitte le gouvernement le 4 janvier 2019 suite au remaniement ministériel opéré par le président de la République.

Quelques mois seulement après son départ du gouvernement, sur les réseaux sociaux, une fausse rumeur va circuler faisant état de sa prétendue fuite vers un pays étranger.